

PORQUE VOSOTROS SON LOS MUERTOS Y LAS ÁGUILAS SON LO VIVOS, SON LOS LLENOS DE SABIDURÍA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 25 de mayo de 2014
Médium: José Luis Sánchez Acosta

PORQUE VOSOTROS SON LOS MUERTOS Y LAS ÁGUILAS SON LO VIVOS, SON LOS LLENOS DE SABIDURÍA, SON LOS EXPERIMENTADOS EN LA LEY DIVINA QUE VIENEN A BUSCARLES Y VENIMOS A ESTAR CON VOSOTROS, PARA QUE RESUCITES EN ESTE INSTANTE, SÍ ASÍ LO DESEAS.

PORQUE ENTRE LA LEY DIVINA, ENTRE LA LEY SAGRADA, LA LEY RECTA, VOSOTROS ERES MUERTO, PORQUE NO LA CUMPLES, NO LA LLEVAS, NO LA HACES, Y VOSOTROS ERES MUERTO EN ELLA.

[20140525] Amadísimos, que Yo Paz haga de vosotros igualmente, que Yo Alegría os les estoy inundando, Yo Consuelo también, Yo Voluntad me fundo con vosotros, Yo Amor estoy en ti, aunque muchas veces vosotros no lo creáis y queráis Yo Soy con vosotros siempre, Yo Justicia estoy siempre con vosotros y esperándoles a que también se unifiquen a Mí y hacer las cosas juntos, las cosas que hay que hacer en esta vida, en esta tierra donde vosotros reinas y has reinado siempre.

Porque esta tierra es la heredad de vuestro Padre que vive en lo más interno de vuestro corazón. Porque dónde más hay que ir, si no tenéis a dónde ir, siempre es un venir, un venir siempre, porque disperso estas vosotros en vuestro corazón, en vuestra alma. Hermanos míos, vengo a vosotros como siempre os he venido, he estado y he compartido con vosotros y he estado con vosotros desde los confines de la tierra. Abre vuestros oídos y vuestra mentecita y vuestro corazón que es el alma y recíbeme ahí en tu corazón y vive conmigo como Yo vivo contigo.

Siempre les he dicho y siempre les diré, este es el momento en que vosotros debéis volver a ti mismo, debéis estar atento a ti mismo y debes fluir otra vez, porque eso es fluir, sentirte, creer que eres el dueño divino y que eres tú quien has inundado esta tierra y que la tienes llena, porque este universo es como un globo en donde contiene todo y más que eso. Vosotros hoy debes comprenderte como el Creador pleno, el Creador que se ha vencido a sí mismo, que ha podido vencer sus fuerzas negativas con las que siempre ha actuado. Vosotros debes sentirlo en tu corazón, debes sentir que vas y vas y vas hacia una meta nueva de sí mismo.

En estos tiempos y en este día no tenéis nada qué pensar, porque de cierto te digo, el pasado no existe, el futuro aún no llega, pues solamente es este momento, este instante, solamente estás vosotros. Ahora de vosotros depende qué quieras ponerle a este universo, ya le has puesto, ya le han puesto y todo lo que ven tus ojos y todo lo que oyen tus oídos y todo lo que sientes en tu corazón y en tu mente y todo lo palpable éstas son tus creaciones. En tiempos pasados no podía Yo hablarles así, pero hoy a vosotros les digo esto y aún ni hoy a esta bendita Humanidad, solo a vosotros que buscas una espiritualidad, un contento de sí mismo, que estás ascendiendo en la sabiduría de ti, es como os te puedo hablar así.

Hermanos míos, es por eso que hoy sigo contigo, continuo contigo porque no se ha acabado mi ministerio, como ves vosotros, hace más de dos mil años estuve sobre la tierra la última venida, aunque ya he estado en muchos tiempos, siempre he sido, porque en cada final de un ciclo vengo a

llamarte la atención y a decirles el camino de mi Padre, es que vosotros te conviertas en el Padre; el camino del poder, es que vosotros te conviertas en el poder, es que hagas las cosas porque vosotros vivís de las cosas, no las cosas viven de ti, aunque es así, está muy escondido todavía este comprender.

Pero admite, admite vosotros que tu tiempo ha llegado, que eres como las frutas del árbol de tiernas a sazón y de sazón a maduras y de maduras caen. **Vosotros tenéis que saber que en tu evolución has llegado hasta aquí, hasta este comprender, acéptate, acéptate para que de hoy en adelante vosotros puedas demostrar del poder de Dios, que eres tú mismo.** Y esto, porque así fueron uno de mis mejores afanes en ese tiempo, de que todos mis hermanos llegaran a comprender y dejaran de deambular en la vida, dejaran de creer en lo increíble, dejaran de obedecer a hombres, dejaran de creer en hombres. Pero hasta hoy, por eso estoy aquí y por eso mi ministerio no ha terminado aún. Porque aun vosotros estáis así acondicionado, porque están condicionados en la vida por el hombre, por el hombre sagaz, por el hombre malvado y por eso siempre he estado y siempre estaré como estoy con vosotros en esta hora.

Vengo hablar con vosotros para que te conozcas y alegremente te lances, te lances a realizar y hacerles ver a mis hermanos, que son los tuyos, que no solo de pan vive el hombre, no solo el hombre es bueno, sino el hombre es malo, porque aprisiona, estanca, porque vosotros obedeces más a hombres que a Mí, le crees más al hombre que a Mí y así lo has hecho siempre. Pero no temáis, ni penséis nada malo, solo cree que vengo Yo a despertarte, cree que Soy el nuevo día cayendo sobre ti y viendo una luz nueva, una luz que dirige vuestro camino a una senda total. Vengo hacerte reconocer, vengo a que te conozcas y que salga de tu corazón con ímpetu, con esa fuerza fulminante, creadora, transformadora de todas vuestras cosas. Porque vosotros eres Yo cuando vosotros reconozcas lo que eres.

Ya dejad de deambular por esta tierra, ya dejad de creer en los hombres, de estar sumiso a la voluntad, a la obediencia de los hombres, de los que habéis puesto como cabeza, de los que les habéis entregado el cargo para que administren vuestras vidas, vuestra economía, todo, ellos son los que os te tienen sumisos hacia ellos. Es por eso que os te digo, los habéis seguido más a ellos y a Mí siempre me haces a un lado y te han enseñado a ver mis mensajes, mi palabra y mi estar contigo como una fantasía, como una plena fantasía entre vuestra vida, porque así lo habéis hecho, porque vosotros no habéis creído en Mí, ni creéis en Mí. Pero a eso vengo a despertarte, porque Soy la Luz que alumbró tu camino.

Porque no has hecho lo correspondiente, para estar conmigo, para decirte, sentirte con esa autenticidad total en Mí. Porque vosotros estáis también sumisos hacia esa fuerza negativa, creéis que lo que Yo os te he dicho en ese tiempo y en este, es fantasía. Cuando os te he dicho, si vosotros tuvieras la fe tan siquiera como un grano de mostaza -dije en aquellos tiempos- podrías decirle a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría, te dije. Y en este tiempo te he dicho, si tuvieras esa fe como el tamaño de esa mostaza, podrías decirle a las cosas, transfórmense porque así son mis deseos, y esto tomaría su rumbo en ti. Porque oíste que Yo convertí el agua en vino, un pan en muchos panes, un pez en muchos peces y para vosotros es una historia, no lo creéis vosotros, porque así te han hecho comprender aquellos hombres grandes de aquí de la tierra, que eso solamente Yo lo pude hacer -sí es que fue real- porque eso es lo que dicen.

Pero Yo vengo a ti y os les digo, todo aquello es una realidad, son los fundamentos que os dejé para ti aunque no lo tomáis así. Porque con esos fundamentos creíbles en ti, vosotros creyendo en ello, ¿qué no podrías hacer, mis bien amados? Porque Yo te lo he dicho, te lo dije y te lo vuelvo a decir otra vez, ¿qué no podrías hacer?, ¿qué no podrías convertir?, ¿qué no podrías alejar de vosotros mismos?, ¿y qué es lo que os perturbaría estando conmigo? Es el momento de soltarse de esas garras, es el momento de soltarse de esas telarañas, es el momento de soltarse de esos lastres que a vosotros les han hundido. Sean libres, porque Yo vengo a darles libertad, sean auténticos porque Yo vengo a hacerles auténticos, vengo hacerles ver, creer en vosotros.

No vean a nadie, no vean a nadie quién va, quién bien, quién no viene, quién no va, por qué no vino, no, mis bien amados, simplemente vosotros dejad que tu corazón se ensanche más y más, con

este amor que Yo Soy, con esta paz que Yo Soy, con esta ternura que Yo Soy deja que esto sea lo que les caracterice como mis seguidores en este tiempo. Porque, de cierto les digo, aunque todos dicen que son seguidores míos, Yo te digo, pues ni uno, porque no me siguen a Mí, siguen el mando del hombre, siguen las reglas del hombre, siguen engañados en sí mismos. Hasta que vosotros os des cuenta que todo esto es tuyo y que aun, que al hombre que os gobierna vosotros lo pusiste, le diste el poder y entonces cuando vosotros te des cuenta de ello, realmente podrás sumergirlo bajo vuestra voluntad y poder arrancarlos de su posición, porque vosotros eres el amo pero no te das cuenta. Hoy a vosotros te han hecho creer que eres mozo, que eres los mozos, están invertidos los papeles en tu vida.

Si supieras a que os vine a la tierra, porque Yo os te dije y te digo hoy, mi Reino no es de este mundo, no participo en nada de lo que aquí se escuchan las voces, no, Soy libre, Soy la libertad y Soy el Absoluto y Yo fabrico todo lo que os quiero, y esa es mi enseñanza para ti. Solamente sé humilde, hermanos amados, sean humildes vosotros, demuestren esa humildad para que Yo pueda entrar y hacer de vosotros nuevas criaturas, nuevos SERES estando en este cuerpo aún. Porque de cierto les digo, no esperes morir en un cuerpo para encontrarme, eso no es, eso no te lleva, no te trae hacia Mí. **Es que cumplas con la Ley, es que sientas y hagas las cosas para que estés conmigo, estar conmigo no es la palabra, no es la palabra, ni es una sagacidad equivocada, no es; solo es la sencillez, el creerte que eres el SER AUTÉNTICO, el SER ÚNICO en tu vida y que no necesitas de nada, solo es tu fe, solo TÚ FE puedes hacer las cosas.** Y he aquí, a vosotros les digo háganla, solo así sabrás que estás conmigo y Yo contigo y solo así podrás platicar conmigo, porque Yo no estoy por fuera, estoy dentro de ti mismo y platicarás conmigo.

Así, si vosotros creyeras esto desee ahorita, te digo, ya me estás escuchando, me estas escuchando y me estás llevando en lo más profundo de vuestro SER, solo cree, créete y verás el gozo, verás la dicha, verás la alegría bailar a tu alrededor, verás a todo esto danzar a tu alrededor y hacer las cosas de este mundo, hacerlas espirituales, divinas. Amados hermanos, a eso vengo Yo a estar contigo, a convivir contigo. A vosotros les digo, has tomado como una rutina el tiempo, has tomado rutinas solamente y vives sobre rutinas y Yo te digo que no, que es que tienes que nacer, tienes que ser siempre porque vosotros vienes y te vas de Mí, eres como un niño que no sabe lo que hace, solo vienes y vas, otra vez te vas. Entonces ya no seas niño, Yo no vengo a referirme a vuestro cuerpo, que vuestro cuerpo ya está adulto, vengo a referirme a vosotros como SERES, a vosotras mentecitas, a vosotras alma que nunca has creído que Yo te hago esta invitación para que estés conmigo y ya verás el reino donde Yo Soy, y verás que no es preciso dejar un cuerpo para merecerme, no. Si desde aquí mismo si vosotros te crees, harás las cosas aun estando en este cuerpo. Porque el cuerpo no es el impedimento para hacer, sino es tu confusión, ese es el impedimento para hacer nuevas cosas.

Amados míos, os les digo que debes estar más atentos, pero atentos a ti mismo, debes vosotros procurar estar en oración, en meditación, porque aún vuestra mente para que la logres dominar a ti, la tienes que subyugar, hacerla comprender que vos eres el Creador y que ello, y que ella es un utensilio para vosotros. Porque te digo, amado SER encarnado, te digo, tu alma y tu mente son los utensilios para ti, porque el alma es el sentimiento mayor de vosotros como SERES y lo mandas a vuestra mente y vuestra mente es la que viaja y encuentra las cosas; y cuando no las encuentra, es cuando vosotros no sabes cómo eres, no sabes que eres y solo deambulan por la vida. Pero en vuestra ignorancia haces todo eso, porque todo lo que habéis conquistado primero sale del alma a la mente y la mente se encarga de viajar y buscarlo y hacerse afines. Y así es como has logrado todo lo que os tenéis, bueno o malo. Así es como vosotros ya tenéis una forma, así lo haces vosotros.

Si vosotros vieras lo que Yo veo, que aquí en tu mundo, aquí en el unísono, aquí en lo invisible para ti, si tú vieras que eso está lleno de infinidad de cables cruzados, enlazados, cómo están y dónde están, porque todo esto es y así están, todas vuestras intenciones forman una línea y se entrelazan y así todo. Solamente comprende que tú tienes un sentimiento mayor que hoy le llamas alma y que el alma busca a su mente y vuestra mente viaja buscando lo que así el alma ha deseado. Hermanos míos, ¿ya se están entendiendo cómo están vosotros vibrando en este universo? Y así como os te

digo que eres, son todos, todos los que en este universo moran. Aquí hay emisiones, hay transmisiones, hay de todo que vosotros no podéis oír porque estás acostumbrado a utilizar los oídos físicos solamente, limitados. Por eso no los escuchas, no los sientes, por eso estás durmiendo.

Pero hoy a eso vengo a despertarles, a adelantarles todo lo que es un SER, un SER capacitado en la luz, un SER LUZ y todo esto es lo que se vislumbra acá cómo están vosotros. Y esto solo se los hablo para que te des cuenta de todas las cosas que habéis hecho, que nada ha quedado oculto, que todo lo sabemos y esto no es para que vosotros se sientan mal, solo es para que recapacites y sepas que eres el SER VIVIENTE y que nunca has dejado de hacer, que vosotros eres eterno, pues todas las cosas son eternas, solo cambian. Y así conscientemente vosotros debes darle el cambio a las cosas, porque **MUERTE ES CAMBIO**, es cambio solamente. Porque eres el Dios Único, en tu especie, en tu vida. Pero vosotros no se han creído, no se creen, porque ahí está cómo te han manipulado y cómo te tienen manipulado y cómo no me crees.

Hermanos, despierten, les digo, despierten, pero despierten. Ya es tiempo, ya es el momento en que vosotros des voces de que Yo estoy contigo, que Yo estoy con vosotros, demuéstrenlo pues y demostrarlo no es hablarlo, es hacerlo. Porque más cosas que las que habéis visto que Yo he hecho, tendrás que hacer vosotros, ¿y sabéis por qué? Porque vosotros eres el Creador de todo esto y lo has cambiado todo del lado positivo al lado negativo, y por eso lo tenéis que hacer todo. Espero que vosotros se den cuenta y ya sepan y que hay en tu corazón plasmado, y el por qué vosotros tienes que hacer más de lo que has visto que Yo he hecho.

Porque vosotros eres eterno, solo que bajo los paños oscuros no sabes que habéis vivido. Porque mi amada y bendita Humanidad, cada uno de ellos dice que es nuevo, que es de hoy. Y Yo les digo, como SERES no son nuevos, como SERES han deambulado en esta tierra, han deambulado y has tenido mil caracteres en los rostros en la tierra; y que esto que ves sobre ti, sobre este mundo, es la suma que vosotros habéis hecho. Ahora espero que se vayan entendiendo y se vayan reconociendo para que así comiences la transición, comience la transición en ti. Dejad de hablar de tus hermanos, dejar de ver a mis hermanos, que son tus hermanos, porque todo ello es entretención para vosotros, aquello es entretención y no les deja verse a sí mismos, porque estás acostumbrado a ver y a juzgar al de afuera, menos a ti mismo. Y esto es verdad en tu corazón, ¿o vosotros lo negarás, mis bien amados?, ¿vosotros dirás que esto no es así? Porque os les conozco y porque Yo Soy el que Yo Soy les hablo así con esta autoridad.

Pero deben cambiar vosotros y deben saber que esta vida no se hizo para los de carácter serio, no, se hizo para vosotros los seres sonrientes y felices, para vosotros se hizo este universo. Y tienes el poder para cambiarlo todo, solo créelo, pero no con tu mente, sino con tu corazón, te digo, créelo. A vosotros les digo todo esto porque esto es lo que sigue en vosotros, porque tanto tiempo se han quedado en el solo escuchar, en el solo hablar, pero nunca transformar conscientemente. Has transformado, sí, pero en el lado contrario. Porque solo ven carestía, solo ven enfermedades, las más duras, solo vosotros ven guerras, solo ves disgustos, disturbios, solo vosotros ves cómo esta tierra se mueve, como han cambiado los frutos de buenos a malos, solo vosotros ves todo esto, pero nunca te ves, nunca te ves que tú eres el Creador y que tú lo has hecho y ahora te pertenece cambiarlo otra vez, regresarlo al origen de la Esencia Divina, eso no lo crees vosotros, porque te has olvidado que tú eres responsable de ti mismo, de tus cosas, se han olvidado, hermanos amados.

Pues es el momento, es la hora, son los segundos de hacer las cosas otra vez y traerlas al mundo sagrado, para que vosotros hagan de este mundo, lo adornen diferente y sea un paraíso. Porque este mundo es el infierno hoy porque vosotros lo has hecho así, habéis colaborado porque todos, mi amada Humanidad en unísono, simultáneamente y colectivamente lo han hecho. Y quieres ver a un Dios y crees en un Dios afuera, diciendo que Dios manda los castigos. Te castigas a ti mismo, es, solo tú mismo te castigas y te has castigado y te sigues castigando y te castigarás hasta que no ceses y hasta que no transformes otra vez las cosas, hasta que no las traigas aquí de nueva cuenta a tus estados y sean cambiados.

Este universo, de cierto te digo, será destruido, todas las cosas que viven aquí en tu tierra han de ser destruidas, no por nadie, solo por vosotros mismos; y cuando esto suceda, a vosotros le parecerá

como un cataclismo, pero no les debe parecer así, sino como una renovación, como un cambio que se está originando poco a poco en tu vida. Pero vosotros, ¿Qué ofreces?, ¿Qué es lo que ofreces ante esta vida? ¿Qué ofrecen vosotros? ¿Qué es lo que quieren? ¿Quieres seguir así como estás, como has estado? No quieres ser responsable de ti, no quieres aceptarlo que eres el responsable de todas las cosas. ¿Por qué tus oídos y tu mente han dudado de esta verdad siempre, siempre, te digo? Porque observa desde cuándo, nada más desde hace un poco más de dos mil años, vosotros y la humanidad sigue así. Son pocos, aún pocos los que están y han logrado entrar a observar estas maravillas.

Por lo mientras vosotros, porque Yo os dije: pedid y os se os dará. Porque eres como niño que no conoce de trabajo y cómo bebe y viste y come, igual las aves de campo. Pero vosotros tenéis todo, porque eres como el Padre es en ti, eres como Dios es en ti. Si tan solo lo creyeras, en este momento ya no serías lo otro, porque vosotros están cambiados, porque vosotros te habéis hecho indiferentes, porque vosotros has pintado rayas en tu vida, porque vosotros dejáis entrar al que os conviene y al que no, no entra en vuestra vida, porque vosotros no lo ves como hermano, ni aquellos te ven como hermano.

Nada está lejos de vosotros, vosotros lo debes creer, nada es lejos, nada está lejos, nada es extraño, solo eres vosotros y aquél el que se cree extraño; pero no lo son, porque son del mismo árbol. Por lo tanto tienes que aceptarte, crearlo y entonces cuando vos lo creas así, ya no habrá separaciones, no habrá tampoco guerras, no habrá divisiones, todo volverá a ser uno solo. Porque hoy, cerca tu cerco, porque así has obedecido vosotros al lado negativo, solo a él le obedeces y por eso es que vosotros se cercan porque no comprenden, están las fronteras que son las que dividen esta tierra de otra y todo está así dividido. Estoy hablando de las naciones, de naciones que es porque no se comprenden y es por eso que han hecho esto.

Pero, Yo os te digo, hay un día, una hora en que vosotros vuelvas a Mí y entonces todo lo habrás derrumbado y todo lo habrás de entregar y como SER has de sentir satisfacción en vuestra vida, porque no es más que eso. En verdad, os digo a vosotros, no hay más cosas que llevar, ¿qué te llevarás de aquí? ¿Te llevarás división? ¿Te llevarás vuestro cuerpo? ¿Te llevarás vuestra ropa? ¿Te llevarás todo lo que has hecho aquí? De eso, están muchos hermanos confundidos acá en el mundo de espíritu, porque así se fueron creyendo que eso es lo que valía llevar y nada de eso es. Es feliz aquel que ha desembarazado su vida, que ha dejado todo aquí, ha llegado a comprender que eso no es la vida y que son sus esfuerzos como SER, que por lo tanto debe de esparcirlo a la tierra otra vez para ser libre, soberano.

¿Vas entendiendo en verdad? ¿Vas conociendo el objetivo de vosotros como SERES? Este es el verdadero objetivo en vosotros, así debes de andar para que este mundo no te atrape como siempre te ha atrapado, porque estás atrapado en tu misma trampa, porque este universo solo contiene lo que vosotros habéis puesto aquí, sí, mis bien amados. Y eso debes aceptarlo en tu SER, debes comprenderlo, debes despojarte también de ese viejo dicho de creer a Dios en lo alto, si Dios el altísimo es la gran dimensión del TODO, no es una altura como la que vosotros pensáis, lo alto es la total comprensión de que Él es el TODO. Por lo tanto, no está en lo alto como vosotros pensáis, ni abajo, ni en medio, está en tu corazón, está ahí apostado, está ahí sumergido, ahí está, hermanos. No está ni cerca de ti, no está cerca, está en lo más profundo de tu SER, de TÚ SER, está en tu alma. Hermanos, porque lo tenéis que llamar, si solo es palabrear con Él, si vosotros creyeras que está contigo en lo más profundo de ti, esa palabra llamar e ir, se borrarían. Todo eso se acabaría en vosotros y solo sería un estar, un convivir, un estar relacionado, un estar entrelazados, porque en verdad somos los universales.

Hermanos amados, esta es tu hora, este es tu momento, sí así vosotros lo deseas puedes conocerme, puedes conocerme, pero mientras que vosotros pienses como los demás que todavía vendré, que vengo en caminos, que estoy lejos todavía; entonces nunca me verás, porque aquello no es, porque Yo no me he ido de vosotros, nunca, pero nunca, hermanos. Jamás me he ido de esta tierra, porque esta es la heredad y a eso he venido a limpiarla, a devolverle la rectitud, si a eso he venido, hermanos, siempre he estado contigo, solo es que vosotros no has sabido cómo estoy contigo. Un arrepentimiento en tu vida Yo Soy, una caridad Yo Soy, una espiritualidad Yo Soy, una reflexión

tuya Yo Soy, un querer conocer, conocerse a sí mismo Yo Soy, una renovación Yo Soy en ti, un arrepentimiento Yo Soy en ti. Y de tantas maneras he estado contigo y me puedo manifestar contigo y lo he hecho, y vosotros no me has sentido, ni me has visto como Yo te he visto y sentido.

Yo he estado con vosotros desde los confines hasta hoy y he seguido tus pasos paso a paso, porque vosotros eres a quién he venido a transformar, a quienes he venido a hacerles comprender de la transformación, a quienes he venido a hacerles comprender que deben perdonar y amar. Y vosotros y este mundo, esta Humanidad, me tiene perdido, porque me creen lejos Yo estando con vosotros. Y hoy quiero que vosotros aprendáis a hacer revolucionarios de ti mismo, revolucionarios que puedas armar una revolución en ti mismo hasta que puedas entender que eres el Creador.

Es hora de vosotros, es hora, porque vosotros me has despreciado tanto tiempo, te has huido de Mí tanto tiempo, toco tu corazón y vosotros me temes, os no me temáis hermanos, simplemente deseo platicar con vosotros en tu interno, simplemente deseo que vosotros se den cuenta, porque la vida de vosotros solo es un darse cuenta, SOLO ES UN DARSE CUENTA QUE VOSOTROS SON EL TODOPODEROSO. Hermanos, Yo Soy la salud, Yo Soy la justicia que está contigo, Yo Soy la verdad, la vida, Yo Soy el camino, así también vosotros lo son. Solamente debes de observarte qué clase de camino eres, qué clase de vida eres, solo dense cuenta y regresa otra vez a mi estado, a mi estado de SER.

Amados míos, mirad, Yo podría hablarles mucho más y más de lo que vosotros puedas imaginar, pero qué caso tendría, se convertiría en un momento desagradable para ti. Y Yo te volveré a decir, como os te he dicho, no es bueno tirarles las perlas a los cerdos, porque estos la sepultarán en los lodos, así os te diría y así os te digo. También te digo, vosotros son como niños de pecho, hermanos míos, que solamente digieren la leche materna y las comidas sazonadas solo son para los hombres mayores, adultos, así pareceis vosotros niños. Porque Yo bien podría estar el día y la noche aquí y poderte hablar de todo lo tuyo, ¿pero qué caso tendría? Si vosotros tan solo una o dos o tres palabras que tomaras en serio, de las que Yo te he dicho, con esas serían suficientes para seguir tu marcha. Hermanos míos, ¿comprendes lo que os quiero decirles? Compréndanse muy bien, solo quiero que aceptes, comprendas, sepas que tú eres el que has formado las leyes terrenales, solo vosotros has dado el permiso para que se lleve a cabo estas leyes terrenales, y qué duro se está haciendo quitarlas otra vez, quitarles el permiso de actuar sobre vosotros.

Hermanos míos, si vosotros supieras desde dónde vengo siguiéndoles vuestros pasos, porque es a vosotros a quien os vengo. Porque Yo os dije, que donde estarían los muertos, ahí estarían las águilas y ahí estamos con vosotros, hermanos míos. **Porque vosotros son los muertos y las águilas son lo vivos, son los llenos de sabiduría, son los experimentados en la Ley Divina que vienen a buscarles y venimos a estar con vosotros, para que resucites en este instante, sí así lo deseas.** Porque Yo no he de venir a resucitar muertos, cuerpos muertos. Hermanos, ¿sabes que no es a eso que vengo?, ¿y sabes que no es a eso que dije que vendría? Es a vosotros, hermanos míos. **Porque entre la Ley Divina, entre la Ley Sagrada, la Ley Recta, vosotros eres muerto, porque no la cumples, no la llevas, no la haces, y vosotros eres muerto en ella.** Y Yo vengo a hacerles vivir en ella, para que conozcas que eres la vida eterna andando en un cuerpo y cuando os te toque ya no estar en un cuerpo, andando ya sin este cuerpo, pero siempre serás.

Por lo pronto, este es mi mensaje, este es el mensaje que Yo les doy, os les digo, si tan solo llevaras una de mis palabras y la ejecutares, verías parte de la vida celestial. Pero les digo, hermanos, dejen de juzgar, dejen de maldecir, porque no vengo a hablarte de palabras, porque haces las maldiciones siempre, cuando le deseas un mal a tu hermano lo maldices sin decirle maldito. Entiéndete, hermano mío, entiéndanse, cuando vosotros lo odias estás siendo Satán en ese momento para él, cuando odias, recriminas, cuando celas, cuando eres prepotente, eres el Diablo mismo. ¡Ay, hermanos! Si nada más la palabra os asusta, pero no es la palabra que os debe asustarles, es la acción de vosotros que siempre haces. ¿Te vas entendiendo? Entiéndanse, hermanos míos, entiéndanse, porque a eso es a lo que Yo he venido a que vosotros reflexiones en dónde estás.

Y Yo desde aquí, desde esta mente, desde este instrumento, desde aquí les bendigo a cada una de vuestras cosas que dependen de ti, a cada una de las cosas que dependen de ti Yo las bendigo, Yo les

doy fuerzas, Yo les doy ánimo, Yo les doy ternura, Yo les hago ver la realidad porque Yo Soy la realidad, Yo Soy ahí, con todo lo que me pidan Yo Soy y lo he sido, hermanos amados, solo que vosotros penosamente no lo han sido. Pero si vosotros como hoy me entregas todo, con ese amor y con esta fe, con esta seguridad, lo hago para ti, porque Yo Soy para ti. Yo Soy vuestro ojo avizor que sustituye vuestros ojos materiales y estoy en todas las cosas tuyas y contigo mismo. **Yo bendigo todas tus cosas y las perdono, perdono todas las ofensas que has hecho y que te han hecho. Pero hazlo vosotros también, perdona, hazlo como Yo lo hago y tú también mirarás como Yo miro, sentirás como Yo siento, oirás como Yo oigo, verás como Yo veo.** Y entonces la vida ya la sabrás y sabrás que todo, todos son la emanación y son correlacionados vosotros entre sí y verás que no hay nada afuera, verás que no hay nada grande, ni nada pequeño, sabrás que eres tú quien haces aquello, lo grande y lo pequeño vos lo hacen.

Todo esto, es lo que vosotros deben darse un darse cuenta para que vosotros seas libres y auténticos y seas dominante en el amor, en la belleza, en la ternura, en el perdón, para que no haya nada que se repudien entre sí, ni nada que te repudie, ni nada que tú repudies. Cuando hacen eso, se forma un pleito, se forma una división, una barrera, entonces están divididos y entonces la fiera te ve como fiera y vos la ves como fiera también; y vosotros se arman un intrincado descontento y forman su barrera. Esto es lo que sucede con vosotros hermanos, mis bien amados, entre vosotros y vuestros hijos y vuestros hermanos y todos. Así es como se ha la división, es cómo ves todas las cosas, porque en tu tierra nada bueno hay, parecen ser cosas buenas, pero no lo son y parecen que hablan de Mí, pero solamente hablan. Así como el coyote puede entrar a tu ciudad, pero siempre será coyote. Entiende, entiendan, porque Yo vengo a vosotros para que se entiendan cómo es que están viviendo, por qué son las cosas que estás viendo, porque de las cosas que ves en tu SER así y que no puedes solucionarlas ni un minutos, porque es por todo esto lo que Yo os les he dicho. Ahora deben de saber que todo depende de vosotros, solo vosotros puedes hacer otro reino para ti.

Benditos sean, hermanos, benditos sean, benditos sean, mis bien amados. Y he aquí, mi paz os dejo, mi paz os doy. Profundízate en ella y conviértete en ella, conviértanse, hermanos. **Porque no es lo mismo decir paz que ser paz, no es lo mismo hablar del amor que ser el amor, el hablar el amor es palabra y ser el amor es SER.** Así les digo, mis bien amados, y así os dejo. Vayan en paz a vuestros hogares y lleven la paz y sean la paz donde vayan y derrámense exactamente como la paz que son. Allá haces falta, allá afuera haces falta, porque afuera está la oscuridad y hace falta la luz, lleven la luz, sean vosotros la luz, mis bien amados, allá con vuestros hijos todo esto os hace falta, hermanos. **Y no dudes que Yo estoy contigo y Yo estoy contigo, y Yo estoy contigo, porque no te he dejado prevalecer estar ahí, no te he dejado agonizar, sino que en los momentos te he levantado y siempre lo he hecho, siempre lo hago y siempre lo haré, porque es Mí Misión, es la encomiendo que Yo mismo tengo para vosotros.**

Por eso os vuelvo a decir, mi paz os dejos, mi paz os doy. Benditos vosotros, vosotros deberían entregar todo, deberían entregar todo vosotros, saquen todo de vuestras mente, de vuestras mentes, todos sus resentimientos, todo lo que vosotros deseas sácalo, hagan una mesa mental y está en el centro de esta casa de oración y de ahí estamos levantando todo lo tuyo, ofrenda todo, dejen todo ahí para que Yo solamente lo cambie. Esa llama violeta pueda transmutar y hacerles libre, libres para siempre. Benditos sean y hasta siempre, pues, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte

PORQUE VOSOTROS SON LOS MUERTOS Y LAS ÁGUILAS SON LO VIVOS, SON LOS LLENOS DE SABIDURÍA.

GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.